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FDP-Fraktion
( Antrag Nr. 1181/2008 )

Eingereicht am 05.05.2008 um 14:50 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der FDP-Fraktion zum Skatepark auf dem Welfe nplatz

Antrag

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit es möglich ist, die Skateboardanlage 
auf dem Welfenplatz derart umzugestalten, dass sie den Bedürfnissen der Skateboardfahrer 
gerecht wird. In diesem Zusammenhang wird auch die Möglichkeit geprüft, die 
Skateboardfahrer in die Planung und Ausführung eines Umbaus mit einzubeziehen.

Begründung

Der zurzeit auf dem Welfenplatz bestehende Skatepark wird von den aktiven 
Skateboardfahrern nicht angenommen, weil er an den Bedürfnissen der vorgesehenen 
Nutzer vorbeigeht. In der Folge weichen die Skateboarder auf andere Flächen aus, was 
häufig zu Interessenkonflikten mit den Anwohnern dieser Bereiche führt. Um die Nutzung 
der Anlage auf dem Welfenplatz für Skateboardfahrer attraktiv zu machen, sollte die 
Möglichkeit einer Umgestaltung in Zusammenarbeit mit aktiven Sportlern aus der Szene 
geprüft werden. 

Wilfried H. Engelke
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 06.05.2008


